

Presentación del número 20, Año 11 del *Journal de Ciencias Sociales*

Este nuevo número del Journal de Ciencias Sociales, ofrece a las lectoras y a los lectores distintos escritos, de temáticas generales, agrupados en las tradicionales seis secciones de la revista.

Dentro de la sección *Artículos* se presentan dos escritos de especial interés.

Por un lado, el trabajo de Alejandra Auer se dedica a analizar la territorialidad rural y la implementación de buenas prácticas agrícolas (BPA) en los partidos de la provincia de Buenos Aires (Argentina) durante los últimos 16 años.

El escrito de Florencia Chahbenderian, por otro lado, explora las particularidades del proceso de bancarización asociado con los Programas de Transferencia Condicionada de Ingresos en la Ciudad de Buenos Aires (Argentina).

En la sección *Ensayos*, se reúnen en total tres trabajos.

En el primer ensayo, Gustavo Naón señala algunas claves para interpretar las redes sociales como un sistema de comunicación en las universidades nacionales del Área Metropolitana de Buenos Aires, Argentina.

El segundo ensayo tiene como autora a Soraya Santana-Cárdenas. En este escrito la colega de Jalisco comparte algunas reflexiones sociológicas en torno a los diferentes aspectos vinculados a la sociedad del trabajo y a las implicaciones de este fenómeno en la época contemporánea.

Finalmente, el tercer ensayo de Julieta Espín Ocampo aborda la influencia de la UNRWA en el desarrollo del nacionalismo palestino.

En la sección *Reseña y rescate de libros*, se presentan dos interesantes contribuciones.

En primer lugar, Francisco Lavolpe comparte una reseña sobre el libro del colega mexicano Valdez Zepeda titulado: *Comunicación de Masas y Estrategia Política. Neuro Motivaciones y Comportamiento de los Electores*. Y en segundo lugar Álvaro Fernández-Baldor ofrece una reseña del libro de Carmen Martínez-Vargas titulado: *Democratising Participatory Research: Pathways to Social Justice from the South*.

Dentro de la sección *Panorama Social*, la contribución de Marina Portela Fernández Rodarte, revisa las desigualdades de género y etnia que sufren las mujeres afroamericanas en programas de MBA, explorando –sucintamente- el caso de Brasil.

Pasando a la sección *Debates Internacionales*, Ana María Sánchez y Lucía Rubiolo, nos ofrecen dos contribuciones en las que se pasa revista sobre los temas que marcan el pulso de la agenda de la región Asia-Pacífico desde el año 2022 hasta la actualidad.

Finalmente, dentro de la sección *Aportes de estudiantes*, Georgina Mauriz nos comparte sus interesantes apuntes sobre la dimensión social de los procesos de salud-enfermedad, en general, y en Argentina en particular.

Agradecemos muy especialmente a todas las autoras y a todos los autores que eligieron al *Journal de Ciencias Sociales* de la Universidad de Palermo, para compartir sus producciones.

Esperamos que este nuevo número de nuestra revista resulte de interés y agrado para nuestros lectores y nuestras lectoras.

Dra. Graciela Tonon

Directora

Ciudad de Buenos Aires, abril de 2023.